
別紙様式（第７条関係） 

平成２３年１１月１９日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 中野浩二 様 

 

島田市議会議員     中野 浩二  

島田市議会議員     村田 千鶴子 

島田市議会議員     八木 伸雄  

島田市議会議員     桜井 洋子  

島田市議会議員     小澤 嘉曜  

島田市議会議員     冨澤 保宏  

島田市議会議員     溝下 一夫  

島田市議会議員     清水 唯史  

 

  議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

 １ 日時 平成２３年１１月１９日（土） 

 

          １９時００分から      ２０時４０分まで 

 

 ２ 会場 川根地域交流センター集会室 

 

 ３ 参加者数   ２９人（男性２９人、女性０人） 

 

 ４ 役割 

    (1) 受付…溝下一夫 

    (2) 司会…冨澤保宏 

    (3) 挨拶・概要説明…中野浩二 

    (4) 報告…八木信雄（総務消防）溝下一夫（民生病院教育）清水唯史（経済建設

文化） 

    (5) 答弁…中野浩二、村田千鶴子、八木信雄、桜井洋子、冨澤保宏、 

         溝下一夫、清水唯史、 

    (6) 記録…小澤嘉曜 

 

 

午前 

午後 

午前 

午後 



 

 

 

 

 ５ 報告事項 

  (1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

 

①   総務消防常任委員会 

・H23年一般会計補正予算について、合併特例債事業、まちなか集積医療 

基本構想策定事業、空港周辺プロジェクト推進事業など 

中心市街地ショピングビルについて 

0 

②   民生病院教育常任委員会 

・H23年一般会計補正予算から、障害福祉0サービス費、保健衛生総務費、 

安定ヨウ素剤の服用は、教育振興費0学校図書購入費、 

H23年介護保険事業特別会計補正予算から介護保険計画について、 

H22年一般会計決算認定から学校給食費北部学校給食調理場、 

 

③   経済建設文化常任委員会 

・H23年一般会計補正予算から、放射性物質検査の補助経費、川根温泉 

宿泊施設建設事業は総事業費が増えた理由は、 

新島田ショッピングビル１Fのテナントの撤退について、 

H22年一般会計決算認定から農林業費農業経営複合支援事業、 

 

④   報告に対する質疑 

（質問）川根温泉について運営及び雇用はどのようになっているのか 

（回答）当面の間、市が直営し、施設運営管理する。数年後に指定管理者 

へ移行予定、雇用は各部門で雇用人数を算出している。 

 

（質問）新病院の建設は、どのような事業を企画しようとしているか 

（回答）今後、市民病院を中心市街地への移転に伴う、用地や駐車場について、 

また高齢者が増える中、安心して通院出来るようにする。 

 

 

  (2) 意見及び情報の交換について 

・今回のテーマ防災（災害対策と自主防災訓練等）などについて 

（質問）ヘリポートを家山、身成あたりにほしいが 

（回答）山が多い中、気流など専門的調査が必要。 

 

（質問）15号台風の時にFM島田より台風情報をながしてほしかった 

（回答）今後各支所で防災対策本部が立ち上がった時にFM島田で流す。 

 



 

 

 

 

（質問）川根地区防災資機材等の整備状況について 

（回答）毛布960枚をはじめテントや食糧等、町防災倉庫や小中学校に整備 

されているが今後不足している防災資機材等は増やしていきたい。 

 

（３）市等への要望事項 

・中部地区に射撃場をほしい（県へ） 

・防災委員より自主防等の連絡を自冶会長や町内会長に連絡をしてほ 

しい（市へ） 

 

 


